
CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICAS SOBRE DROGAS  1 

 2 

ATA DA V REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMUD  3 

Dia: 02 de junho de 2022 4 

Local: Comunidade Terapêutica do CRENSA  5 

Horário: 08:30 min. 6 

 7 

Conselheiros Presentes: 8 

 9 

 Guiomar Pereira Padilha, Mara Rita da Silva, Maiani Pereira da Rosa de Lins, Paulo 10 

Ribeiro, Kelli Ribeiro Folman, Cleci Aparecida Pereira, Marli dos Santos, Carla Muller, 11 

Sirlei da Silva Rodrigues, Suellen de Liz da Silva, Alex Amaral, Susana Xavier de 12 

Souza, Rosi Souza, Sara F.C. Duarte. Justificaram Ausência: Sra. Juciane, Sr. 13 

Mauricio, Sr. Rodrigo, Sra. Camila, Sra. Clarice e Sra. Audrilara.  Iniciou se a reunião 14 

as 08:45 com a fala da Secretária Sara, que agradeceu as presenças, declarando abertos 15 

os trabalhos, conferindo o quórum da Plenária e verificando a aprovação da ata. Em 16 

seguida passou a palavra para que os novos conselheiros se apresentem. Na sequência a 17 

Coordenadora do Crensa, Sra. Rosi Maria de Souza, agradeceu as presenças realizou as 18 

apresentações dos colaboradores da casa. Na sua fala, contou um pouco da história do 19 

Crensa e do trabalho desenvolvido até os dias de hoje, os desafios enfrentados para 20 

manter a casa funcionando com uma equipe técnica competente e com qualidade no 21 

tratamento. Informa que a comunidade dispõe de 46 vagas e hoje está somente com 19 22 

acolhidos as vagas são divididas entre a União, Estado e o Município. O tratamento 23 

realizado ali é facultativo ao paciente, ele precisa querer se manter na instituição, não é 24 

realizado nenhum tipo de contenção, pois a decisão de permanecer é de cada um dos 25 

acolhidos. Os monitores também falaram sobre suas atividades desenvolvidas, sobre os 26 

12 passos realizados no programa assim como a importância da família neste contexto 27 

de mudança de estilo de vida. Foi servido um café delicioso e durante o mesmo foram 28 

sanadas as dúvidas de todos os presentes. Ao final da manhã foi realizado um tour pela 29 

Comunidade, onde todos puderam verificar a qualidade do trabalho e das instalações, 30 

onde se pode confirmar o carinho e amor dispensado por todos os envolvidos. Existem 31 

muitos desafios a serem enfrentados pela Comunidade, que conta além dos 32 



colaboradores, ainda vários voluntários de todas as áreas possíveis. Ao final, ficou 33 

deliberado que a próxima reunião será no dia 6 de julho na sede do Projeto Pró Autismo. 34 

A reunião foi encerrada, agradecendo a todos pela presença e participação, eu, Sara 35 

F. C. Duarte Secretária Executiva, lavrei a presente Ata a qual constará no Livro de 36 

Ata. 37 


